
スポーツ大会アンケート結果 

2023/5/10 実施 

１．大会までの準備について、意見があれば教えてください。（抜粋） 

〇ネット準備も含め授業の時間内にできてスムーズでよかった 

〇体育の時間に練習や準備ができてよかった 

〇クラスのみんなで協力してできてよかった 

〇バレー部や陸上部の生徒が朝早くから準備を手伝っていてすごいと感じた 

●練習の時間を増やしてほしい 

●各クラス準備に人数を増やしてもよいのではないか 

●部活ごとに準備の役割を決めるとよいのではないか 

 

２．大会当日について、意見があれば教えてください。（抜粋） 

〇生徒会の皆さんがスムーズに運営を行ってくれてありがたかった 

〇みんなで声をかけあってできたのでよかった 

〇多くの生徒とかかわることができてよかった 

〇午前中だけのスポーツ大会でよかった 

●５チームリーグの待ちが長かった 

●試合時間が短い 

●決勝トーナメントがあるとよい 

●休憩用のテントがあるとよいのではないか 

●挨拶をしっかりしていないチームがあった 

 

３．今回のスポーツ大会の満足度を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

➡「満足した」と答えた生徒が全体の 9 割を占める結果となった。 

 

コロナウィルスの制限が緩和されてすぐの開催となりました。多くの生徒がマスクを外し、楽しそう

な表情を多くみることができ、嬉しく感じました。 

気温が高い中での開催でしたが、大きな事故やけがなく行うことができたことが何よりよかったで

す。アンケート結果を後期のスポーツ大会につなげたいと思います。 



 


